

Detienen a cuatro por ataque en AICM

Cuatro personas fueron aprehendidas por la agresión del viernes pasado. En tanto, frente al autódromo Hermanos Rodríguez, un grupo de *bikers* hizo acrobacias frente al féretro de Donovan, abatido en el tiroteo en el aeropuerto. / 24



Foto: Especial

ATAQUE A RESTAURANTERO

DETENIDOS -Y SHOW TRAS- ATENTADO

Cae cabecilla de La Unión acusado de dirigir el intento de homicidio en las inmediaciones del AICM; hacen piruetas por sicario muerto



PORIVÁN MEJÍA*ivan.mejia@gimm.com.mx*

Geovanny Martínez Vásquez o Yannick Iriarte Martínez, *El Alemán*, presunto líder de una célula de La Unión Tepito, fue detenido acusado de organizar el atentado contra el empresario Eduardo B. en las inmediaciones del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, el viernes pasado.

La aprehensión se realizó en Avenida México Coyoacán 371, donde desde un departamento de City Towers Coyoacán, en la alcaldía Benito Juárez, habría planificado el ataque al empresario de la cadena de restaurantes Rosa Negra.

Ahí le fueron encontradas fotografías, información personal de la víctima y documentos que revelan que lo merodeaba por lo menos desde hacía un mes.

A través de la revisión de cámaras de videovigilancia y trabajos de gabinete que realizaron la Fiscalía General de Justicia (FGJ) y la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) fue como se logró ubicar a *El Alemán*, quien está vinculado con secuestros cometidos en la Ciudad de México y el Estado de México.

La acción, efectuada durante la madrugada de ayer, derivó de tres órdenes de cateo liberadas por un juez; las otras dos en las alcaldías Cuauhtémoc e Iztacalco.

Con apoyo de la Marina, también fueron detenidos Rogelio Romero Ramírez, *El Memín*, de 22 años e identificado como jefe de sicarios; Lesli Romero Ruiz, *Lu*, de 21 años, y María del Carmen Ramírez Salazar, de 27 años.

El Alemán ya había sido detenido en octubre de 2018 con dos millones de pesos en efectivo cuando circulaba en motocicleta junto con un menor de edad.

No pudieron acreditar la legal procedencia de los recursos, por lo que ambos fueron puestos a disposición del Ministerio Público.

Precisamente las indagatorias señalan que este líder de La Unión Tepito contrata a menores de edad para actividades ilícitas, debido a que éstos cuentan con beneficios en el Nuevo Sistema Penal Acusatorio que evita que pisen la cárcel.

LO DESPIDEN CON ACROBACIAS

Es común que los domingos se reúnan grupos de motociclistas para realizar acrobacias en la puerta 15 del Autódromo Hermanos Rodríguez, pero ayer fue algo inusual: a las 11:00 horas llegaron *bikers* que quemaron llanta e hicieron maniobras, pero todo alrededor de un ataúd.

Dentro del féretro yacía el cuerpo de Donovan Abraham "N", de 17 años, presuntamente contratado por La Unión Tepito para conducir una de las motocicletas desde las que intentaron asesinar al dueño del grupo Rosa Negra a tiros.

Su edad y habilidad para conducir fueron factores para que realizara dicha labor criminal, por la cual le iban a pagar 17 mil pesos, según señalan las indagatorias.

Donovan murió arrollado y baleado por el escolta del restaurantero en el atentado de los carriles centrales de Circuito Interior, a la altura de la calle Transvaal.

Los familiares que convocaron al espectáculo de acrobacias, el cual careció de presencia policiaca visible, aseguraban que el joven murió en un accidente.

Al final, la decena de motos que participaron en las acrobacias escoltaron una carroza blanca que lle-

vó el cuerpo de *Dono*, como lo llamaban, a su casa en Culhuacán.





El Alemán fue detenido en City Towers Coyoacán la madrugada de ayer. En octubre de 2018 ya había sido detenido con dos millones de pesos en efectivo que no pudo acreditar.



Un grupo de motociclistas realizó acrobacias alrededor del féretro de Donovan, frente al Autódromo Hermanos Rodríguez.

Fotos: Especial

